



Bogotá: ¡Segundo Trabajo = Segundo Ingreso! Podrías obtenerlo gracias a AMZN y otros
Inversión Inteligente

outbrain

INICIO PROGRAMAS PODCAST DEPORTES CIUDADES ESPECIALES

Actualizado 29 Nov 2022 22:01



CARACOL
RADIO

Hable con el programa

El Alargue

Política

“La deuda del Fondo de Estabilización comienza a ser pagada”: Petro sobre gasolina

El mandatario aseguró que ya se transfirieron \$6,5 billones



Petro se reunirá con los Gilinski y representantes de empresarios árabes. / Photo Guillermo Legaria/Getty Images



Lizeth Suesca 29/11/2022 - 17:48 h COT

Colombia • Ante el sector financiero del país el presidente Gustavo Petro se refirió al precio de la **gasolina** en Colombia asegurando que el gobierno ya comenzó a pagar la deuda que se tenía con el Fondo de Compensación de los precios de los **combustibles**.

El jefe de estado aseguró que ya se han transferido **\$6.5 billones** y que con el pago de esta deuda el gobierno busca estabilizar la situación fiscal del país.

“La disminución del déficit del Fondo de Compensación de Precios de los Combustibles, una factura que había que pagarle a **Ecopetrol**, que es paulatina, es una cuenta atrasada que suma casi **\$39 billones**, que es un endeudamiento del Estado, es parte de la deuda y en una **cuantía enorme**”, expresó Petro.

Sobre esto agregó “la deuda comienza a ser pagada, ya se transfirió **\$6,5 billones** y durante todos estos meses en la medida en que se incrementa de a **\$200 el precio de la gasolina**, irá disminuyendo”.

Tras asegurar esto el mandatario invitó al sector financiero a trabajar mancomunadamente con el Estado y hacer las inversiones en los sectores que producen riqueza, como el agro, la industria, la construcción y el turismo.

Gasolina # Gustavo Petro

También en la web

Recomendado por outbrain

Top Tech Adviser

Últimas Noticias

Adolescentes son acusados de abusar sexualmente de sus hermanas menores de edad

Pico y placa en Bogotá en diciembre: así será la restricción del 1 al 31 del mes

Antonio Támara-León, el escritor cartagenero de 17 libros

Dayro Moreno y otros nueve futbolistas abandonan el Atlético Bucaramanga

Coronel Núñez pedirá perdón y delatará a otros policías por crimen en Chochó, Sucre

Los conocimientos de los pueblos de la Sierra Nevada





Conmoción en Armenia, hombre mató a su exesposa y luego se suicidó con ar...

Caracol Radio



Lo que no se ve en cámaras de Gustavo Petro y sus ministros

Caracol Radio



Jon Sonen lamentó que mujer fuera esposada tras procedimiento policial en...

Caracol Radio

Siguiente artículo

Política

Piedad Córdoba propone debate sobre los medios de comunicación

La congresista aseguró que se debe dar la discusión en el país sobre el derecho a la información.



Piedad Córdoba(Colprensa - Diego Pineda)



— **Diego Perdomo** 29/11/2022 - 19:57 h COT

Colombia • La senadora del Pacto Histórico **Piedad Córdoba**, en medio de la sesión plenaria, propuso que se adelante un debate en esa corporación sobre el papel de los medios de comunicación en el país.

[Leer artículo completo](#)

El siguiente artículo se está cargando ..



Política

“Los abordaron con AK47”: denuncian robo de nicaragüenses a pescadores en San Andrés

Los hombres armados, de acuerdo con los denunciantes, habrían invadido territorio colombiano y tenían el objetivo inicial de acabar con la vida de los sanandresanos.

Últimas Noticias



Adolescentes son acusados de abusar sexualmente de sus hermanas menores de edad

Pico y placa en Bogotá en diciembre: así será la restricción del 1 al 31 del mes